



Aschbach, 28.6.2025

## **NEU: Sektion Outdoor – Vielfalt in Bewegung**

Liebes Sportunion-Mitglied,

die bisherige Sektion Schi+Berg richtet sich neu aus und wird zur Sektion Outdoor – ein Treffpunkt für alle, die gerne draußen aktiv sind und Freude an Bewegung in der Natur haben.

Outdoor steht für mehr als Skifahren und Wandern: Künftig wollen wir auch Sportarten eine Heimat geben, die bisher keinen fixen Platz im Verein hatten. Nach einer Phase der Neugestaltung möchten wir unser Angebot unter anderem mit Tagesaktivitäten in den Bereichen Klettern (Indoor und am Klettersteig), Wassersportarten wie Wakeboarden oder Radfahren erweitern. Natürlich bleiben auch unsere bewährten Klassiker wie Wandern, Bergsteigen und Skifahren weiterhin fixer Bestandteil des Programms.

Ein besonderes Anliegen ist uns die Ansprache von Jugendlichen und jungen Erwachsenen. Sport stärkt Körper und Geist – und bietet einen wertvollen Ausgleich zum schulischen oder beruflichen Alltag. Wer bereits im jugendlichen Alter neue Sportarten ausprobieren möchte, soll in unserer Sektion künftig die Möglichkeit dazu bekommen.

Ein solcher Umbau braucht Zeit, Engagement und Erfahrung. Doch wir sind überzeugt: Gemeinsam schaffen wir eine lebendige Plattform für alle, die sportlich gerne neue Wege gehen.

Wir möchten uns noch sehr herzlich für die langjährige, engagierte Aufbauarbeit der bisherigen Sektionsleitung bedanken: Euer Einsatz hat den Grundstein für vieles gelegt – dafür sagen wir Danke! Gleichzeitig blicken wir voller Vorfreude in die Zukunft und laden alle ein, die ihre Ideen und Begeisterung einbringen möchten, die Sektion Outdoor aktiv mitzugestalten.

Sportliche Grüße,



Das Team der Sektion Outdoor  
(v.l.n.r.): Karin Handsteiner, Sherin Tuder und Magdalena Jaksch

### **Ansprechpartnerin:**

Sektionsleitung Karin Handsteiner, E-Mail: [karin.handsteiner@sportunion-aschbach.at](mailto:karin.handsteiner@sportunion-aschbach.at)